

Rebelles

Irie Révoltés

On est là, les rebelles sont là - pour une nouvelle définition
du reggae et du ragga
haut les bras, les rebelles sont là. nous restons critiques dans
tout les domaines.

J'aime bien reggae music - crois-
moi qu'j'aime bien le dancehall
ce que j'aime pas, c'est les paroles d'homophobie et les paroles
de "hot gal"
les sounds que je kiffe sont conscios et foutent à l'hospital
tous les bad-boys, tous les bad-
man, tous les imbéciles avec leurs balles
nos paroles sont dures, nos paroles sont antinational
notre relation avec l'état n'est pas bonne, n'est pas amical
il nous traite de voyous, il nous traite d'une bande amical
c'est mon choix d'être rebelle, c'est mon choix d'être radical.

On est là, les rebelles sont là - pour une nouvelle définition
du reggae et du ragga
haut les bras, les rebelles sont là. nous restons critiques dans
tout les domaines.

Je reste rebelle - contre les abus sexuels
je défends les homosexuel(le)s
je sais que la vie peut être belle
c'est un appel à la morale, c'est un appel des rebelles
j'observe une situation, regardez-moi ce gars-là
il n'arrête pas de draguer cette fille, puis elle le recale
il commence à la bousculer, et j'espère que dans ce cas là
tous les gens vont venir avec nous pour lui faire du mal.

On est là, les rebelles sont là - pour une nouvelle définition
du reggae et du ragga
haut les bras, les rebelles sont là. nous restons critiques dans
tout les domaines.

Ca parle de rastafari et puis ca parle de selassie
du roi des rois, du sauveur de l'Afrique et de l'éthiopie.
heureusement, il était là pour combattre et lutter contre l'italie
mais n'oublions pas le massacre qu'il a fait en érythrée
je pense qu'il faut faire gaffe avec les gens qu'on glorifie
je tolère tout sauf l'intolérance, j'accepte ton avis
mais c'est dommage que beaucoup de chanteurs et beaucoup de mc
semblent ne pas avoir de propre opinion, ils sont seulement des
copies.